



## La Administración Biden aprueba el intercambio de prisioneros con Irán

- la redacción de Trompeta
- [15/9/2023](#)

La administración Biden ha acordado intercambiar cinco prisioneros iraníes por cinco estadounidenses detenidos en Irán, según un documento del Departamento de Estado enviado al Congreso el 11 de septiembre. El acuerdo también permite la transferencia de 6.000 millones de dólares de dinero iraní congelado sin la restricción de las sanciones de Estados Unidos.

La decisión de pagar a Irán miles de millones en el aniversario del peor atentado terrorista de Estados Unidos es notable. El senador Tom Cotton dijo que era "vergonzoso" que la administración Biden utilizara el 11 de septiembre como "una excusa para huir de Afganistán. Ahora profana este día pagando un rescate al peor Estado patrocinador del terrorismo del mundo".

First Joe Biden used 9/11 as an excuse to flee Afghanistan. Now he desecrates this day by paying ransom to the world's worst state sponsor of terrorism. Shameful. <https://t.co/hxTGe6wGEE>

— Tom Cotton (@SenTomCotton) [September 11, 2023](#)

El portavoz iraní Ali Karimi Magham informó a Associated Press de los cinco prisioneros que Teherán quiere que sean liberados.

- Kaveh Lotfollah Afrasiabi, acusado en 2021 por no registrarse como agente extranjero mientras presionaba a funcionarios estadounidenses sobre la política nuclear.
- Mehrdad Ansari, acusado en 2021 por obtener equipos que podrían utilizarse en misiles, guerra electrónica, armas nucleares y otros pertrechos militares
- Amin Hasanzadeh, acusado en 2019 por robar planos de ingeniería de su empleador para enviarlos a Irán
- Reza Sarhangpour Kafrani, acusado en 2021 de exportar ilegalmente material de laboratorio a Irán
- Kambiz Attar Kashani, acusado en febrero por comprar "equipos electrónicos y software estadounidenses de primer nivel" a través de empresas fantasma en los Emiratos Árabes Unidos

**Exenciones de sanciones:** el viernes, el secretario de Estado Antony Blinken firmó exenciones de sanciones que permiten transferir 6.000 millones de dólares de fondos iraníes de bancos con restricciones en Corea del Sur a cuentas en Qatar.

Según el Departamento de Estado, el intercambio de prisioneros y la transferencia de dinero es la única forma de conseguir que Irán libere a los ciudadanos estadounidenses.

**¿Rescates?** A pesar de que el Departamento de Estado ha asegurado que el intercambio "proporcionará un beneficio limitado a Irán, ya que los fondos sólo podrán utilizarse para el comercio humanitario", la administración Biden está siendo acusada de pagar un rescate. Por si fuera poco, el Congreso fue notificado del intercambio en el aniversario del 11 de septiembre.

It's ridiculous for US to be blackmailed into paying \$6B for hostages which will help indirectly finance the number 1 foreign policy of Iran:

terrorism Last time it was \$1.7B traded for hostages next time it will probably be \$10B the price keeps going up & up

— Chuck Grassley (@ChuckGrassley) [September 11, 2023](#)

Muchos pueden ver que Irán está utilizando a los rehenes estadounidenses como palanca sobre la administración Biden. En la edición de 2013 de [Estados Unidos bajo ataque](#), el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió:

Mucha gente puede ver que se trata de decisiones desastrosas. Pero debemos entender que esto no es simplemente el resultado de la ineptitud de esta administración, o de la ingenuidad sobre cómo funciona realmente el mundo. Estamos viendo las consecuencias de un ataque calculado, agresivo y satánico que tiene como objetivo debilitar y, finalmente, destruir a las naciones de Israel, ¡empezando por la nación más poderosa del mundo!

**Más información:** lea "[Esto no es incompetencia](#)".